

年少さんにとってほとんどのお子様が初めての作品展でしたが、みんな頑張ってすてきな作品をいっぱい作ってくれました。年少さんの課題は～お顔が描けるようになる～になっています。3階ホールの「ぼく・わたしのかお」は、しっかりくまゆやおめめやおはなやおくちが描けて個性豊かに仕上りました。また、おしゃれな「自分人形～げんきいっぱい！年少組」も3階ホールにずらりと並びました。学年共通のお部屋の作品は、《動物の絵・ゆきだるまのケーキ・おにのお面》です。いっしょうけんめい描きました、いっしょうけんめい作りました。のびのびとしたいい作品ができあがりました。各クラスでは《お正月飾り～鏡餅・絵馬・しめ飾り・羽子板》に挑戦しました。楽しい作品ができました。年少組さんがんばりました～！



聖美幼稚園だ



1月

No.2

令和6年1月吉日

～園長だより～ No.2 60

お部屋では、子どもたちの力作が～！3階ホールでは、りっぱな絵画とかわいい子どもたちがせいぞろいしました～！

3学期になりますと子どもたちの絵画力や工作力がぐんと付き、子どもたちはすばらしい作品を作り上げます。1学期、2学期のお絵かき遊び、折り紙や紙粘土遊びなどで蓄えた力が3学期の絵画展で一気に溢れ出ます。今年も子どもたちの素晴らしい作品がいっぱいでした。26日（金）は子どもたちがそれぞれのお部屋と3階ホールを鑑賞しました。どのお部屋に入っても子どもたちから「すごい～！」「かわいい～！」「かっこいい～！」の声がいっぱい聞こえてきました！

さて今年は職員の働き方改革により、保護者の皆様には27日（土）のみの自由鑑賞とさせていただきました。少し心配もいたしましたが、皆様にご協力いただいたお蔭で、たくさんの親子・家族連れの楽しい作品展鑑賞会となりました。本当にご協力ありがとうございました。お部屋では、子どもたちの力作をご覧になった保護者の方々から「すごい～！」「すばらしい～！」との感嘆の声がしきりでした。側にいる子どもたちも「これ！ぼくの・わたしのさくひんだよ～！」と、いっぱいアピールしている姿がありました。お家の方もうれしそうにいっぱいほめてあげておられました。先生達も子どもたちの作品をほめてもらってうれしそうでした。何よりも、お父様やお母様とお子様の日頃の様子をお話ができたのがうれしかったようです。3階ホールに入られた皆さんが園児全員がずらっと並んだ《自分人形》と絵画作品をご覧になって「すごい！すごいですね！」といっぱい褒めてくださいました。今年は、『大人の作品』がたくさん展示されました。お忙しい中ご協力ありがとうございました！

1月26・27日（金・土）



年長さんは、共通課題として「正月飾り」「楽しかったね！聖美幼稚園発表会」「お米ができるまで」「鬼のお面」を制作しました。その中で「正月飾り」は、1組《掛け軸》、2組《羽子板》、3組《十二支の宴》、4組《熊手・しめ飾り》等々、クラスの独自性を發揮した、個性豊かで見えたる作品でした。「お米ができるまで」では、本物のお米をはりつけ、子どもたちが学習した過程が丁寧にまとめられていました。「聖美幼稚園発表会」の絵画はとてもカラフルで楽しそうな場面が描かれており“たのしい作品”となりました。鬼のお面は紙袋を使い毛糸などを駆使して個性豊かな鬼さんが出来上がりました。節分集会で活躍します。

緑1組



緑2組



緑3組



緑4組



年中さんでは、絵画制作の課題が「全身を描く」です。そこで共通制作として「なわとび」と制服を着た「自分人形」を描きました。今にも画面から飛び出てきそうな元気そうな「なわとびをとぶぼく・わたし」と「自分人形～ぼく・わたしはどこでどうか？」の作品が3階ホールに展示されました。3階ホールにズラーと並んでいる姿は圧巻でした！お部屋では、夏収穫した野菜を使った「やさいスタンプ」の作品や「聖美幼稚園発表会」のオペレッタの作品も展示されています。文化学習での「墨絵」の楽しい作品も展示されました。特に「お正月飾り」の作品に、クラスの特色が出たりぱな作品ができあがりました。「鬼のお面」もかっこいいのができました。鬼のお面は節分集会で活躍します。「歯のポスター」等の作品の写真も展示されています。年中さんよくがんばりました。絵画教室さんもたんぽぽさんもがんばりました。

